

Firman Préstamo

INICIAN PRESA SAN LORENZO

(Detalles en Pág. 47.)

Gobierno Teme Otro Ataque Guerrillero en Nicaragua

MANAGUA, Feb. 5. (Por Tom Fenton). (AP). Los nicaragüenses del interior del país votaron hoy por funcionarios municipales al tiempo que las tropas de la Guardia Nacional se aprestaban para hacer frente a eventuales ataques guerrilleros y a renovadas manifestaciones contra el Gobierno del Presidente Anastasio Somoza.

"El Presidente espera más ataques guerrilleros, pero considera que las manifestaciones cesarán", dijo el vocero del Presidente, Norman Wolfson. Wolfson es jefe de una Agencia de Relaciones Públicas de Nueva York.

Vehículos y camiones de la Guardia Nacional patrullaban hoy las calles de Managua con soldados armados con fusiles y ametralladoras de mano. No se informó de incidentes, aunque aparecían desperdicios en calles de algunas zonas, cuyos residentes erigieron barricadas para demostrar su oposición a Somoza.

Las barricadas —en su mayoría de desperdicios domiciliarios— fueron desmanteladas por la Guardia Nacional.

Los centros de votación abrieron a las 06:00 EST y cerrarán a las 18:00. Los cargos en juego en la elección incluyen los de Alcalde, Secretario y Tesorero de las municipalidades, con excepción de los de la capital.

Los funcionarios del Ayuntamiento de Managua son nombrados por Somoza.

"El Presidente espera una participación reducida", dijo Wolfson. "La gente puede tener miedo a salir, pero el Presidente considera que esos temores son injustificados".

En la ciudad de León, a unos 90 kilómetros al noroeste de Managua, cuatro centros electorales aparecían semi-desiertos a las 09:00 de hoy. Funcionarios dijeron que en los últimos diez días hubo manifestaciones contra Somoza en esa ciudad de unos 100.000 habitantes.

—Favor pase a la Pág. 45.



FIRMAN CONTRATO CON EL BID.— El Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Lic. Antonio Ortiz Mena, firmó ayer en la mañana con funcionarios del Gobierno, los contratos de financiamiento para el Proyecto Hidroeléctrico de San Lorenzo. La ceremonia se efectuó en el campamento del Cerrón Grande. De izquierda a derecha: señor Robert Cooke, representante del Banco de Escocia, Dr. Eduardo Reyes, Ministro de Planificación y Lic. Ortiz Mena. (Foto de Mauricio Alvarez).

Sin Poder Solucionar Dos Huelgas en EE. UU.

WASHINGTON, febrero 5. (AP). Dos movimientos huelguísticos que vienen perturbando la vida económica norteamericana, desde hace ya algún tiempo no parecen abocados a una pronta solución y amenazan con ampliar el ámbito de sus repercusiones.

Las gestiones en curso, dirigidas a llegar a un arreglo en la huelga de los mineros del carbón, que dura ya 61 días, se han estancando una vez más, pese al optimismo reciente de que los negociadores estaban próximos a hallar una

solución.

La huelga ha degenerado ya en actos de violencia, con la muerte a tiros de un minero, y han surgido nuevas advertencias de que el paro entrañará pérdidas de empleos y cierre de plantas debido a la disminución en los suministros de carbón.

La Cámara de Comercio de los Estados Unidos señaló que aun cuando la huelga quedara zanjada rápidamente, se producirán inevitablemente graves perturbaciones económicas.

Su Presidente, Richard Lesher, expresó que algunas firmas de Pensilvania anticipan que habrá despidos y cierres de instalaciones este mes, como consecuencia del paro.

Entretanto, la huelga general de granjeros en demanda de precios más altos para sus productos sigue su curso, en medio de versiones contradictorias respecto a su amplitud y envergadura.

Mientras el Departamento de Agricultura trata de restarle importancia y dice que son pocos los que la secundan, los líderes del

movimiento aseguran que ésta se ha ampliado un 30 por ciento en las últimas tres semanas.

El Presidente Jimmy Carter dijo recientemente que su Gobierno no aceptaría las demandas de aumentos de precios, porque esto equivaldría a adoptar una política que determinaría una alza del 25 por ciento en el precio de los alimentos.

Pero un dirigente de la huelga calificó dichas declaraciones de "irresponsables a la luz de la crisis muy real por la que atraviesan muchas granjas".

3 Señoras Mueren en Choque

(Detalles en Página 9).